



Michel Clairoux, animateur paroissial | michel.clairoux@me.com | 819 580-0092

Bulletin paroissial

13 février 2022

Messes dominicales

Nous reprenons nos activités dimanche prochain le 13 février avec les mêmes contraintes qu'en décembre : distanciation, masque et passeport vaccinal. La chorale reprendra graduellement son élan. Nous apprenons qu'il y aura un assouplissement des règles sanitaires à partir du 14 mars. C'est à suivre pour les détails. J'espère vous voir en grand nombre.

Vitamines d'espérance



Allez prendre des vitamines !

Carême

Le carême débute le mercredi 2 mars. Pâques sera célébrée le 24 avril. Le thème du carême sera : « Avec lui, renaître autrement ».

J'aimerais vous consulter. Il est possible d'organiser une célébration pour mercredi des cendres soit en matinée soit en après-midi. Communiquez avec moi michel.clairoux@me.com pour indiquer votre intérêt et surtout votre préférence.

Horaire des célébrants pour les prochaines semaines

13 février Réjean Champagne

20 février Gilles Noël

27 février	Gilles Baril
6 mars	Réjean Champagne
13 mars	Réjean Champagne
20 mars	Gilles Noël
27 mars	Gilles Baril
3 avril	Réjean Champagne

Michel Clairoux, animateur paroissial

Parish Bulletin 13 February

Sunday masses

We resume our activities next Sunday, 13 February, with the same constraints as in December : distancing, mask and vaccine passport. The choir will gradually regain its momentum. We learn that there will be a relaxation of health rules from March 14. I hope to see many of you.

Vitamins of Hope



Go and get
some vitamins

Lent

Lent begins on Wednesday, 2 March.
Easter is on April 24 this year. The theme

of Lent will be: “With him, be reborn differently”.

I would like your opinion. It would be possible to organize an Ash Wednesday celebration either in the morning or in the afternoon.

Contact me, michel.clairoux@me.com, to indicate your interest and especially your preference.

Schedule of celebrants for the next few weeks

13 February	Réjean Champagne
20 February	Gilles Noël
27 February	Gilles Baril
6 March	Réjean Champagne
13 March	Réjean Champagne
20 March	Gilles Noël
27 March	Gilles Baril
3 April	Réjean Champagne

Michel Clairoux, Parish animator